



Bis zum Morgen füllte er die uralten Pergamentblätter mit seiner zierlichen, feinen Handschrift

„Soll ich das Grundstück kaufen?“ fragte Bill erstaunt.

Anthony nickte.

„Ja, das ist deine Aufgabe. Und es wird dich interessieren, daß ich schon dort war und es mir angesehen habe. Die Grundrisse habe ich bereits in meinem Schlafzimmer. Aber schließe den Kauf nicht eher ab, als bis du ein Telegramm von mir bekommst. Du darfst dich aber nicht mit mir privatim in Verbindung setzen, nur durch dieses Büro. Und unter keinen Umständen darfst du die Tatsache bekanntwerden lassen, daß du mich kennst oder irgend etwas mit mir zu tun hast.“

Eine Stunde später fuhr Bill ab, und Anthony kehrte zu seiner

kleinen Wohnung zurück, zog seinen Rock aus und setzte sich an die Arbeit. In einem Kasten in seinem Schlafzimmer verwahrte er ein halb Dutzend uralte Pergamentblätter, und er verbrachte den Rest des Morgens und den größeren Teil des Nachmittags damit, diese Blätter mit seiner zierlichen, feinen Handschrift zu füllen.

* * *

Mr. Montague Flake war eine der führenden und hochangesehenen Persönlichkeiten der Geschäftswelt. Er kontrollierte alle Buttermärkte von London, Kopenhagen und Rotterdam, vor dem Kriege auch von Tomsk. Hieraus kann man ersehen, daß er damals schon große Bedeutung hatte und in der Lage war, durch Aufkäufe die Butterpreise in die Höhe zu treiben.

Offiziell kontrollierte Mr. Flake allerdings den Markt nicht. Und offiziell war auch nichts davon bekannt, daß er die Margarinepreise steigerte. In seinen Geschäften — es gab sechshunderteinunddreißig Filialen der Firma Flake in ganz England und Schottland — war eine Bekanntmachung angeschlagen, die die Verbraucher benachrichtigte, daß die Direktion ihr Bestes tue, um genügend Butter und Margarine zu beschaffen, daß es aber infolge der schlechten Heuernte in Dänemark und des geringen Rübenenertrages in Irland sehr schwer sei, die genügenden Mengen beizubringen. Hierdurch stünden weitere Frachtaufschläge bevor (in Wirklichkeit verteilten sich diese und machten auf das Pfund höchstens zwei Pfennig aus), und die Gesellschaft wäre ganz gegen ihren Willen gezwungen, den Butterpreis um zweieinhalb und den der Margarine um zwei Groschen höher zu setzen.

Die Käufer ließen sich denn auch durch diese Bekanntmachung imponieren und zahlten die höheren Preise. So flossen viele Millionen Groschen in die Taschen Mr. Flakes, denn er selbst repräsentierte die Gesellschaft, die Direktoren und Aktionäre.

Er besaß ein großes Haus am St. John's Square, eine Musterfarm in Norfolk, ein Landgut in Kent, eine Jagd in Yorkshire und eine Lachsfischerei in einem Flusse in Schottland. Er verstand weder etwas von der Landwirtschaft noch vom Jagen oder Fischen, aber das waren nun einmal die Dinge, die reiche Leute besaßen, und infolgedessen hatte er sie auch.